

## 6 Mein Ferienalpträum

- Describing a disastrous past holiday
- Extending the use of the perfect tense

lesen

1

Lies das Internetforum. Welche Schlagzeile passt zu welchem Textausschnitt?

Vorsicht, Taschendiebe!

Sommer, Sonne, Urlaub ...  
und Krankheit!

Achtung Autofahrer auf  
der Autobahn!

Klick und weg

### FERIENALPTRÄUME

1 Die Schule ist aus, die Winterferien stehen vor der Tür und was haben wir gemacht? Wir sind ins Auto geklettert und mit Skiern auf dem Dach in die Berge gefahren. Das Problem? Jede andere Familie hat anscheinend die gleiche Idee gehabt. Auf der A8 waren wir nicht alleine. Wir waren wie Schnecken. Gas geben war unmöglich. Es gab Baustellen, Stau, Unfälle, Stau und dann nur Stau und noch mal Stau. Nächstes Jahr bleibe ich zu Hause und mache hier Langlauf im Naturpark.

Melina aus Stuttgart

2 In den Sommerferien bin ich mit meinem Vater und meiner Schwester nach Kroatien gefahren. Wir sind mit dem IC-Zug gefahren und in Ljubljana sind wir kurz ins Bahnhofscafé gegangen. Ich habe meinen Rucksack neben den Tisch gestellt, aber ein Junge ist vorbeigekommen und hat ihn geklaut. Wir haben den Jungen nicht erwischt, aber wir sind zur Polizei gegangen und haben den Diebstahl gemeldet. Wir sind dann ohne Rucksack weitergefahren, aber ein Urlaub ohne Musik, Handy und Computerspiele hat gar keinen Spaß gemacht.

Yannis aus Graz

3 Vor zwei Jahren hatte ich einen tollen Urlaub in Spanien. Ich war zwei Wochen in einem Sportcamp. Ich habe viele nette Leute aus ganz Europa kennengelernt und natürlich habe ich mich total in ein Mädchen verknallt. Wir haben viel zusammen geredet und ich habe auch viele Fotos gemacht. Nach der Rückkehr habe ich die Fotos auf den Computer hochgeladen, aber es gab ein Problem und der blöde Computer hat alle Fotos auf einmal gelöscht. Es war ein toller Urlaub, aber niemand hat mir die Geschichte mit dem Mädchen geglaubt!

Nils aus Frankfurt

4 Letztes Jahr bin ich mit meiner Familie nach Thailand geflogen. Der Flug hat elf Stunden gedauert! Wir haben fünf Tage im Hotel in Bangkok verbracht. Am ersten Tag sind wir um halb 5 Uhr aufgestanden und zum schwimmenden Markt gefahren. Das war unglaublich. Wir sind dort einkaufen gegangen und haben auch eine Krokodilshow gesehen! Auf der Rückreise habe ich mich aber nicht so wohl gefühlt und bei der Ankunft am Hotel ging es mir sehr, sehr schlecht. Ich habe den Rest des Urlaubs im Hotelzimmer verbracht und ich habe bloß ferngesehen, wie man es dauernd zu Hause macht!

Karoline aus Wuppertal

lesen

2

Lies das Internetforum noch mal und beantworte die Fragen.

Wer ...

- 1 hat im Urlaub geflirtet?
- 2 hatte keine Musik im Urlaub?
- 3 ist mit der Bahn gefahren?
- 4 war mit anderen jungen Leuten im Urlaub?
- 5 war krank?
- 6 ist einkaufen gegangen?
- 7 berichtet nicht über die Sommerferien?
- 8 ist in die Berge gefahren?
- 9 hat ein Computerproblem gehabt?
- 10 hatte deiner Meinung nach die schlimmste Urlaubserfahrung?

## Lesen

1a

Lies den Text und die Überschriften. Welche Überschrift passt?

1 Pausen sind wichtig!

2 Schüler sollen länger schlafen!

3 Puh, ist das langweilig!

Um 6:45 Uhr aufstehen – am Montagmorgen ist das sehr schwer!

Aber die Schule fängt um 8:00 Uhr an. Deshalb muss Milena jetzt raus aus dem Bett und Zähne putzen, duschen, sich anziehen, frühstücken, die Tasche packen und mit dem Fahrrad zur Schule fahren.



Unterricht um acht Uhr – ist das nicht zu früh? Die meisten Schülerinnen und Schüler sind so früh am Morgen noch sehr müde und können in der ersten Stunde schlecht mitarbeiten. Besonders Jugendliche brauchen sehr viel Schlaf.

Experten aus der Schweiz haben 2700 Schülerinnen und Schüler befragt und sagen: Kinder und Jugendliche brauchen mehr Zeit zum Schlafen und Frühstücken und weniger Stress am Morgen. Dann können sie in der Schule auch besser lernen.

Einige Schüler in Freiburg\* dürfen im neuen Schuljahr morgens ein bisschen länger schlafen – so auch der 15-jährige Mirko: Bei ihm fängt der Unterricht jetzt 45 Minuten später an, um 8:45 Uhr. Mirko sagt, er kann jetzt im Unterricht besser aufpassen. Außerdem hat er jetzt mehr Zeit und kann in Ruhe mit der Familie frühstücken. Das findet auch Mirkos Mutter gut.

Können die Schülerinnen und Schüler in diesem Schuljahr wirklich besser lernen? Das weiß man erst nach sechs Monaten. Dann gibt es nämlich wieder Zeugnis!

\* Freiburg (= Fribourg) liegt in der Schweiz.

b

Lies die Sätze und dann noch einmal den Text. Ist das richtig **r** oder falsch **f**?

Markiere beim Lesen Zahlen, Personen und Orte im Text. Das hilft dir beim Lösen der Aufgaben.

- Am Montag ist das Aufstehen nicht schwer.
- Der Unterricht in Milenas Schule fängt um 8:00 Uhr an.
- Die meisten Schüler können in der ersten Stunde gut aufpassen.
- Jugendliche müssen viel schlafen.
- Experten aus der Schweiz sagen, Schüler brauchen mehr Stress am Morgen.
- Im neuen Schuljahr fängt eine Schule in Freiburg später mit dem Unterricht an.
- Bei Mirko fängt der Unterricht 60 Minuten später an.
- Nach einem halben Jahr weiß man: Lernen die Schüler in Freiburg wirklich besser?



c Korrigiere die falschen Sätze aus 1b und schreib sie in dein Heft.

- Am Montag ist das Aufstehen nicht schwer.

1. Am Montag ist das Aufstehen sehr schwer.